

# Ciudad Rodrigo ya respira el ambiente escénico con la Feria de Teatro



Los extremeños de la compañía Teatrapo, con su espectáculo 'Drakomakia', deleitaron a varios miles de personas que lo presenciaron. Cientos de niños disfrutaban cada mañana de las actividades de Divierteatro

## [GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)

El espectáculo itinerante 'Drakomakia', celebrado la noche del pasado miércoles, basado en el fuego real y la pirotecnia creativa bajo el influjo de la música electrónica, cautivaron a los miles de personas que siguieron el pasacalles protagonizado por la compañía extremeña 'Teatrapo'.

Los cuatro Draks 'Dragones' que componían la comitiva ancestral rindiendo culto al fuego, partieron de la paza de Herrasti, desfilando por la calle Julián Sánchez hasta la Plaza Mayor, que se encontraba abarrotada de publico así como todo el recorrido.